

Glasfaser-Kabel liegen schon in der Erde

Schwerinsfeld III in Tüla: Erschließungsarbeiten so gut wie fertig



In Tüla's Neubaugebiet Schwerinsfeld III sind die Erdarbeiten fast fertig. Foto: bentes

Tüla – Die Erschließungsarbeiten bei Tüla's Neubaugebiet sind auf der Zielgeraden. Viele Anschlüsse sind bereits verlegt. Auch die Telekom hat die Glasfaser-Anschlüsse bereits in die Erde gelassen.

Der Glasfaser-Ausbau für rund 40 Haushalte im Neubaugebiet Schwerinsfeld III ist fast abgeschlossen. Die zukünftigen Bewohner können dann Übertragungsgeschwindigkeiten von bis zu 1 Gigabit pro Sekunde (Gbit/s) beim Herunterladen nutzen. Damit erhalten sie den Anschluss für gleichzeitiges Streaming, Gaming und Homeoffice.

„Die neuen Internet-Anschlüsse können ab sofort online, telefonisch oder im Fachhandel vorbestellt werden. Auch das Thema Fernsehen sollte man im Auge behalten, um seinen Glasfaser-Anschluss voll auszunutzen“, sagt Jens Göppert, Regionalmanager der Deutschen Telekom.

Mitte November hatten die die Erdarbeiten gestartet. Die Telekom hat sogenannte FTTH-Anschlüsse verlegt. Damit soll die Glasfaserleitung bis in die Wohnung geführt werden. Der Anschluss endet damit nicht im Keller oder vor der Haustür. Insgesamt 14 Kilometer Kabel sind dabei in den Boden rund um das Baugebiet gelassen worden. Zu den Baumaßnahmen gehörte auch das Aufstellen eines Verteilers.

„Wir treiben die Digitalisierung voran. Jetzt ist auch das Neubaugebiet Schwerinsfeld III in Tüla-Fahrenholz dabei“, sagt Göppert. hib